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私は明治高校が第 1志望だったため、推薦入試で受験しました。ですが、だい

ぶ前から決まっていたというわけではなく、決定したのはちょうど中学校で三

者面談が行われた 10月でした。第 1志望校の候補は 3つぐらいに絞ってはいま

したが、部活の引退や 10月にあった文化祭の準備委員の仕事などを言い訳にし

て、当時はあまり真剣に進路に向き合えていませんでした。焦ってなんとなくの

気持ちで決めてしまうのは良くないけれど、ある程度余裕をもって決めておく

べきだったなと振り返ってみて思います。明治高校の入試は他の高校と比べて

特別違うのは国語だと思ったため、志望校が決まる前の期間は、同じくらいか少

しレベルの高い学校の過去問題集を解いて対策を行いました。私自身、模擬試験

の結果が思うように振るわず悩むこともありましたが、10月からの約 3ヶ月間

の追い込みで大きく変わりました。ここからの期間の取り組み方が合否を大き

く左右すると思います。明治高校は本当に入って良かったと思える学校です。明

治高校で待っています！ 


